

Nº 43: ¿Qué consecuencias tiene creer en un solo Dios?

Creer en Dios, el Único, comporta: conocer su grandeza y majestad; vivir en acción de gracias; confiar siempre en Él, incluso en la adversidad; reconocer la unidad y la verdadera dignidad de todos los hombres, creados a imagen de Dios; usar rectamente de las cosas creadas por Él.

A. Explicación de términos o frases:

“Comporta”. Tiene consecuencias, implica, se deriva de ello...

“Imagen de Dios”. Reflejo, sello, representación... de Dios.

B. Estudio personal o en grupo

(1. Explica a tu modo lo que has leído en el número)

2. Principales ideas:

? Decir 'creer' significa 'saber', 'confiar', 'reconocer'..., en definitiva, implica consecuencias importantes para toda mi vida.

? Creer en Dios, cómo Único, supone no dividirme en mi amor, porque Él es el Primero y el Último, del que todo bien proviene.

? En Él se funda la dignidad de todo ser humano al ser reflejo e imagen suya.

? En toda adversidad o dificultad, que no puede proceder de Él que es Amor Total, mantenemos nuestra confianza y paz interior.

C. Dudas y errores frecuentes

1. Una pregunta corriente en los niños: ¿Y a Dios quién lo ha creado?

Respuesta: Ya hemos respondido antes. Esta pregunta descubre que para nosotros, criaturas, es muy difícil imaginar a Alguien que vive siempre, sin causa y sin ayuda. Todos somos niños en este asunto.

2. Creer en Dios no tiene que ver nada con la forma de vivir.

Respuesta: No es lógico creer en Dios creador y olvidarse de las cosas creadas y cómo las cuidamos, las compartimos, las usamos, las valoramos. Quien cree en Dios ama y respeta la vida por Él creada.